
COMPAGNIE DES ARCHERS SENONS 

Association déclarée régie par loi du 01/07/1901 

Et le décret du 16/08/1901 

13 impasse du Château d’Eau 

89340 VILLENEUVE-LA-GUYARD 

449 431 402 00014 

Agréée 02 89 112 

ASSEMBLÉE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  

DU 3 octobre 2023 

 
 
Le 3 octobre 2023 à 18heures, le bureau et le Conseil d’Administration et les entraîneurs et 
encadrants se sont réunis au stade Claude Pitou sur convocation de Monsieur Denis GOUT, en 
vue de délibérer sur l’ordre du jour suivant : 
  

• Information importante démission de notre trésorière 

• Point sur les différentes manifestations de septembre 2023 réalisées. 

• Proposition d’organisation de diverses manifestations (Halloween, journée au féminin, 

spécial jeunes …). 

• Présentation du dossier de sponsoring (à l’état de rédaction). 

• Point sur la rentrée sportive 2023/2024. 

• Point sur la nouvelle organisation des entraînements. 

• Reprise d’un flyer du club. 

• Préparation de notre compétition salle des 2 et 3 décembre 2023. 

• Clôture- Questions diverses. 

 
Monsieur Denis GOUT constate la présence de : 
  Denis GOUT   Charles BEDOLLA   
  Françoise GOUT  Arnaud COTTE  
  Catherine RIVIERE  Philippe RIVIERE    
         
  
 
Invités : Romain ALLARD, Jean-Luc CHALONS, Renaud LONGUET, Romolo DI CICCO 
 
Absents excusés : Bruno POIRMEUR, Philippe LEAL, Christophe DUSSAULT, Alexandre RIVIERE 
 
 
   
 



Ouverture à 18h00 

 Démission de notre trésorière Coralie LAGRUE du bureau et de ses 
responsabilités de trésorière. 
Le Président a reçu la démission de Coralie LAGRUE le 12 septembre 2023 et en a pris acte. 

 

Une association ne pouvant fonctionner sans Trésorier, il a joint la FFTA pour trouver une 

solution rapide dans ce cas. 

 

C’est pourquoi, seul un membre du bureau pouvait en prendre ce titre temporairement en attendant 

notre Assemblée Générale de janvier 2024. 

 

C’est donc Charles BEDOLLA qui prendra cette fonction, assisté de Renaud et Priscilia qui 

reprendront la gestion de la trésorerie et continueront de gérer les mouvements financiers sur notre 

logiciel « CIEL » récupéré auprès de Coralie LAGRUE.  

 
 

 Point sur les différentes manifestations de septembre 2023 

réalisées.  

1) Fête de la Saint FIACRE le dimanche 2 septembre au Parc du Moulin à Tan. 
Merci à Charles, Catherine GUICHARD, Romain et Renaud pour leur participation à cet 
évènement. 
58 personnes ont essayé notre sport, c’est peu. 
Notre stand était isolé et nous étions la seule association sportive à participer, le Président 
propose de ne pas réitérer notre présence l’an prochain à cet évènement. 
 

2) Fête des associations le samedi 9 septembre  
Merci aux bénévoles du club qui ont participé à cette manifestation. 
Beaucoup de monde et notre stand a, comme les autres années, récolté un grand succès avec 
plus de 200 personnes venues essayer le tir à l’arc. 
 
Beaucoup de visiteurs participant à cette journée sont revenus au club pour leurs 2 séances 
d’essais et ont pris leur licence. 

 
3) VITALSPORTS : le samedi 16 septembre sur le parking de Décathlon. 

Une belle organisation avec beaucoup d’associations sportives de Sens et de ses environs et 
beaucoup de monde venu essayer notre sport. 
 
Comme la Fête des associations, les personnes connus sur cet évènement commencent à venir 
aux entraînements, à refaire l’année prochaine. 
 

  



Proposition d’organisation de nouveaux évènements 
La première manifestation à venir est l’organisation d’une rencontre Spécial jeunes abandonnée 

depuis 2016 par notre club. 

Nous avons proposé d’organiser cette rencontre jeunes pour compléter notre nouvelle 

organisation et objectifs sportifs 2023 2024. 

Il faudrait que tous nos jeunes y participent, cela leur donnera l’envie de participer à ce genre de 

compétition. 

Après l’enquête faîte à leur arrivée, beaucoup d’entre eux sont intéressés ainsi que leurs parents. 

Il faut que l’on trouve un moyen simple pour proposer du co voiturage, en plus de notre site 

internet. 

Pour l’organisation de notre rencontre jeunes, on gardera le greffe avec 2 tables, la buvette avec 

seulement café, canettes et gâteaux style Mars, Lion etc. 

Pas de tombola, mais on fera un stand de vente des produits que Françoise Cluzeau fabrique. 

Nous mettrons la sono 

Les prix de vente sur des exemplaires fabriqués sont votés par l’assemblée. 

Définir les prix de vente des articles de la buvette (café, canette, mars, lion etc…) 

Question terrain, 13 cibles dont quelques-unes à 10 mètres puis les autres à 15 mètres. 

Besoin de blasons de 122, 80, 60 et 40. 

Recharge et test des feux. 

Compter et isoler les médailles, 5 ors, 5 argent et 5 bronze et 2 coupes.  → Françoise 

Déjà réalisé : 

Rédaction du mandat le 13 septembre → Denis 

Réservation du gymnase validée le 13 septembre → Denis 

Demande de pose du mandat sur le site du Comité Départemental le 13 septembre → Denis 

Demande de pose du mandat sur le site et calendrier FFTA le 13 septembre → Denis 

Envoi du mandat aux clubs de l’Yonne le 18 septembre → → Denis 

La demande pour les tables x 9, chaises x 70, bancs x 10, podium, 3 x coupes banderole de la ville 

de Sens et passage sur les panneaux de la ville et moquettes pour recouvrir la moitié du gymnase 

a été faite et validée par la mairie le 18 septembre. → Françoise 

Il nous restera à rapporter la moquette pas de tirs et ligne des 3 mètres. 

Nous nous donnerons rendez-vous le samedi matin à 9 heures au gymnase pour installer. 

  



Personnes présentes pour l’installation : 

- Denis GOUT    Romain ALLARD 

- Charles BEDOLLA    André VAROQUEAUX 

- Jean-Luc CHALONS   Romolo DI CICCO 

- Renaud LONGUET 

Organisation d’une soirée Halloween le mercredi 1 novembre lors des 2 entraînements. 

Une demande est faite pour préparer cette journée avec des jeux autour de l’évènement 

d’Halloween, les encadrants participeront à cette organisation (des blasons Halloween sont 

disponibles au gymnase pour préparer ces jeux). 

Passage de plumes et flèches : 

Proposition de calendrier pour passage de flèches salle 2023 pour mi-novembre et mi-décembre. 

Catherine RIVIERE s’occupera de l’organisation de cet évènement et du calendrier. 

Nous pourrions en reculant le pas de tirs de 2 mètres et marquant une ligne de tirs avec du 

scotch, permettre le passage de flèches jusqu’à 20 mètres soit la flèche bleue. 

Nous pourrions reprendre les dates du passage de plumes et flèches sur un après midi du samedi 

ou nous avons 2h30 de temps de tirs. 

Les dates proposées et validées sont les samedis 18 novembre et 9 décembre 2023 de 14 à 

16h30. 

Ces propositions est sont acceptées par l’Assemblée. 

Point sur la rentrée sportive 2023/2024 
La rentrée saison sportive 2023/2024 a repris le mercredi 30 août 2023 au gymnase Romain 

Rolland. 

Les encadrants du club étaient tous prêts et présents pour cette reprise au gymnase Romain 

Rolland  

Organisation des entraînements 
Le Président a réussi à avoir l’accord du service des sports pour l’arrivée dans le gymnase des 

encadrants à 16h45, 15 minutes avant l’horaire de début des entraînements pour préparer le 

terrain, montage des filets, installation des chevalets, etc. 

La nouvelle organisation se met en place au fur et à mesure des arrivées et semble avoir déjà ses 

premiers résultats avec des archers intéressés et attentifs. 

D’après les premiers retours auprès des entraîneurs et cadres du club, il faut continuer dans ce 

sens et tout le monde est d’accord pour changer nos anciennes méthodes.  

Des nouveaux arrivent encore sur tous les entraînements, nos interventions sur les différentes 

manifestations ont contribuées à ce succès. 

Un tableau de présences des entraîneurs et cadres sur 3 semaines sera mis sur chaque 

entraînement à disposition des archers, cela leur donnera la possibilité de s’organiser pour être 

présents en même temps que leur entraîneur, début 2 octobre 2023. 



 Continuons avec cette méthode d’entraînement qui nous emmènera sur nos objectifs de former 

des archers et de les amener sur les compétitions.   

Le Président signale qu’il faut communiquer le plus possible, des mini réunions sont organisées à 
chaque fin d’entraînement des jeunes le mercredi afin d’avoir le ressenti et les propositions de 
tous, et rappelle que nous sommes une seule équipe solidaire et soudée. 
 
D’un autre côté, il a été pris la décision collégiale de ne pas garder des jeunes poussins qui 
demanderaient une présence permanente d’encadrant derrière eux pendant les tirs. 

Présentation du dossier sponsoring  
Denis présente le dossier sponsoring sur vidéo projecteur en vue de le transmettre à chaque 

personne du Conseil d’Administration et ceux qui veulent faire des démarches de partenariat 

auprès des entreprises et magasins. 

L’Assemblée valide le contenu du dossier présenté sur vidéoprojecteur. 

Reprise du flyer du club 
Un nouvel archer dont le métier est graphiste s’est proposé de refaire notre flyer avec les mises à 

jour du club. 

Préparation de notre compétition salle des 2 et 3 décembre 
2023 
Il est temps aussi de penser à notre compétition salle des 2 et 3 décembre. 
 
A faire dès maintenant : 

- Faire la demande et la réservation du matériel de terrain (tables, chaises, bancs, 
barrières bleus, moquette sol, podium, coupes, banderoles ville, passage de 
l’évènement sur panneaux publicitaire de la ville)  → Françoise 

- Compter les médailles pour décembre et février 2024 → Françoise 
- Faire la liste des besoins en courses et dons (gâteaux, canettes, etc) → Françoise et 

Catherine R. 
- Revoir les prix de ventes 
- Vérifier les affiches pas de tirs (1 à 13) → Arnaud, Jean-Luc et Charles 
- Vérifier les affichettes A, B, C et D pour les cibles. → Arnaud, Jean-Luc et Charles 
- Vérifier l’état des chevalets → Charles et Renaud 
- Préparer les stramits sous les tribunes → Arnaud, Jean-Luc, Romolo, Romain et 

Charles 
- Vérification de la pharmacie → Catherine G. 
- Préparation de la gestion des chasubles (remplacent anciens les tee-shirts Staff) → 

Philippe R. 
- Recharge et test des feux après le Spécial jeunes. → Catherine G. 

A faire début fin octobre début novembre 
- Envoi du mandat aux clubs et archers compétiteurs externes au club → Denis 
- Envoi du mandat aux archers du club → Denis 

 
Déjà effectué : 

- Enregistrement de la compétition au calendrier FFTA 
- Rédaction du mandat 
- Pose du mandat sur le site FFTA 
- Réservation du gymnase du vendredi 1 à 18h au dimanche soir à 20 heures → Validé 

  



Questions diverses 
 

Le Président donne la parole à l’Assemblée. 
Aucune question n’est posée, la séance s’est donc terminée à 20h30. 
 
  Le Président       La secrétaire 
  Denis GOUT      Françoise GOUT 

                                                                   


